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Bukittinggi- Antusias masyarakat di kelurahan Pakan Labuah pada Kamis
(07/11/2024) untuk mengikuti sosialisasi Bang Wako cukup bersemangat, terbukti

Bng Wako bersama masyarakat kelurahan Pakan Labuah



kursi yang disediakan untuk lebih dari 500 tak cukup untuk warga bahkan ada
yang berdiri namun tetap bersemangat.

Semangat emak emak, bapak bapak serta generasi milenial sangat diapresiasi
kandidat Erman Heldo terbukti saat memberikan arahan warga mengacungkan
tiga jari serta bernyanyi lagu Bang Wako dengan riang gembira.

Juru kampanye Kandidat nomor 3 Tasmon menyampaikan, bahwa Bang Wako
juga akan menaikkan anggaran menambah subsidi kepada BPR Jam Gadang
sehingga sampai hari ini BPR menjadi no 1 Indonesia.

"Anak-anak sekolah sangat penting kita pikirkan anak-anak Kita sedang
bersekolah caranya sumbangan komite SMA SMK itu dibayarkan oleh
Pemerintah kota yang  ber KTP Bukittinggi," ujar Tasmon.

Dikatakannya, Uang APBD milik masyarakat dari masyarakat dikembalikan
kepada masyarakat, masalah kesehatan maka dibayarkan BPJS bagi keluarga-
keluarga yang tidak mampu membayar BPJS oleh Pemerintah kota Bukittinggi.

"Sampai hari ini 28.000 warga Bukittinggi dibayarkan BPJS-nya oleh Pemerintah
kota Bukittinggi dibawah kepemimpinan Bang Wako," kata Tasmon.

Kemudian, Pemerintah kota Bukittinggi melalui Bang Wako sudah membayarkan
28000 jiwa BPJS-nya, ny banyak yang menunggak ditangan Bang Wako hari ini,
jika ada yang tidak aktif akan dibantu untuk melaporkan ke Kantor BPJS

Selanjutnya, Inyiak Datuak Rajo Ameh selaku Ninik mamak menyampaikan mari
kita menilai dan mengevaluasi bagaimana pemimpin kita yang terdahulu dan
bagaimana yang sekarang.

"Jika pemimpin kita saat ini yakni Bang Wako, beliau dari bawah ke atas beliau
observasi, pantau ke masyarakat.Pembangunan masyarakat dalam bidang
ekonomi jika tidak ada modal bisa meminjam di tabungan Utsman dalam bidang
kesehatan BPJS sudah di gratiskan, Mari kita sama sama berkomitmen untuk
melanjutkan Bang Wako menjadi Walikota Bukittinggi di periode kedua,"
pungkasnya.(lindafang).


